



Montreuil, le 22 février 2024

MC/PR
SG/24-30

Union Départementale des syndicats CGT du Nord
contact@cgt59.fr

Objet : Courrier de soutien à notre Camarade Jean-Paul DELESCAUT - Secrétaire Général de l'UD 59

Cher.es Camarades,

Le contexte répressif actuel, rarement égalé en France depuis les années 40, a engendré l'attaque extrêmement grave et dangereuse contre les droits démocratiques et la liberté d'expression, dont a été victime notre Camarade Secrétaire Général, Jean-Paul DELESCAUT.

Mis en cause pour « apologie du terrorisme » et « incitation à la haine raciale », c'est en réalité la dénonciation des crimes contre toutes les victimes civiles sans distinction, et le refus de toute instrumentalisation de l'attaque du 7 octobre 2023 dans un conflit en cours depuis 1948, qui a été réprimé à travers le premier dirigeant de l'UD du Nord.

La CGT a toujours condamné le massacre commis le 7 octobre, appelant à la paix entre les peuples. Nous luttons quotidiennement contre le racisme, l'antisémitisme et toutes formes de discrimination.

La mise en cause personnelle de notre Camarade et les accusations portées relèvent d'une tentative d'intimidation envers toutes les voix appelant à une paix juste au Proche-Orient. C'est une attaque envers tous ceux qui osent exiger le respect des droits démocratiques, des libertés syndicales et de la liberté d'expression.

La répression contre le mouvement syndical s'est encore durcie ces derniers mois. Nous assistons à une véritable criminalisation de l'action syndicale, et plus largement à une répression inacceptable que subissent tous les mouvements de contestation qu'ils soient syndicaux ou citoyens.

La FNME-CGT apporte tout son soutien à l'Union départementale des syndicats CGT du Nord, et exige l'abandon des poursuites judiciaires envers son Secrétaire Général et l'ensemble des militants syndicaux.

L'adage « Quand on touche à un camarade de la CGT, on touche à toute la CGT ! » est plus que jamais d'actualité !

Salutations fraternelles,

A handwritten signature in black ink, consisting of several bold, sweeping strokes.

Le Secrétaire Général,
Sébastien MENESPLIER